

M298970196

Title: Mail Screening X-Ray Machine

June 8 2018

Questions and Answers:

1. Is there a truck level loading dock capable of receiving the system crated?

Response: Yes, we have a truck level loading dock available.

2. Can the crated system be removed from the delivery truck by means of a forklift?

Response: No, we do not have a forklift.

3. Can the crated system be stored onsite until the installation date (arrival of the technician)?

Response: We cannot accommodate storage of longer than 1 day.

4. Are there any obstacles from the loading dock to the installation location within the building (elevators, stairs, sharp corners, doorways smaller than the listed 1.79 metre opening described in item 2.3.7 of the 2.0 Mandatory Equipment Requirements)?

Response: There are no obstacles from the loading dock to the room in which the machine is to be installed.

5. Does the RCMP require entry/exit roller tables?

Response: Rollers would depend on how much the conveyor belts extend on the entrance and exit of the machine.

6. Please advise if there is a loading dock and a forklift on site to remove the x-ray scanner from its pallet. This will allow us to determine if you can accommodate a crated shipment, instead of a "white gloves" shipment which is more costly.

Response: We have a loading dock, but no forklift.

7. Please confirm that it can be assumed that Installation (2 hours) and Operator Training (3-5 hours) will occur on the same day.

Response: Training and installation schedule can be worked on.

M298970196

Entrez le titre. Utilisez le même titre que celui utilisé dans les documents relatifs à l'appel d'offres.

8 juin 2018

Questions et réponses :

1. Y a-t-il un quai de chargement pour camion capable de recevoir la livraison en caisse?

Réponse : Oui, nous avons un quai de chargement pour camion.

2. Est-ce que la caisse d'expédition peut être sortie du camion de livraison à l'aide d'un chariot élévateur à fourche?

Réponse : Non, nous n'avons pas de chariot élévateur à fourche.

3. Est-ce que la caisse d'expédition peut être entreposée sur place jusqu'à l'installation (l'arrivée du technicien)?

Réponse : Nous ne pouvons pas permettre l'entreposage pendant plus d'une journée.

4. Y a-t-il des obstacles entre le quai de chargement et l'endroit où l'appareil sera installé (ascenseurs, escaliers, coins en angle aigu, embrasures de portes plus étroites que l'ouverture de 1,79 m décrite à l'article 2.3.7 de l'élément 2.0 Exigences obligatoires en matière d'équipement)?

Réponse : Il n'y a pas d'obstacles entre le quai de chargement et la pièce où l'appareil sera installé.

5. Est-ce que la Gendarmerie royale du Canada a besoin de tables à rouleaux d'entrée/de sortie?

Réponse : Cela dépend de la longueur des convoyeurs à l'entrée et à la sortie de l'appareil.

6. Veuillez nous indiquer s'il y a un quai de chargement et un chariot élévateur à fourche pour retirer l'appareil à rayons X de la palette. Cela nous permettra de déterminer si vous êtes en mesure de recevoir une livraison en caisse plutôt qu'une livraison de type « gants blancs », qui est plus coûteuse.

Réponse : Nous avons un quai de chargement, mais pas de chariot élévateur à fourche.

7. Veuillez nous indiquer si nous pouvons nous attendre à ce que l'installation (deux heures) et la formation des opérateurs (entre trois et cinq heures) soient effectuées la même journée.

Réponse : L'horaire pour la formation et l'installation peut être modifié.

